



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	13 September 2024	Media	Padang Ekspres
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	nia

# Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

## KLIPING KORAN

HARI : Jumat

TANGGAL : 13 September 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



MEMBANGGAKAN: Kontingen Kota Pariaman yang mewakili Sumbar di PON X. .ceh-Sumut 2024 berhasil membawa medali perak dan perunggu

## Kontingen Pariaman Raih Dua Medali di PON

**Pariaman, Padek**—Kontingen Kota Pariaman yang mewakili Provinsi Sumatera Barat berhasil menorehkan prestasi gemilang pada ajang Pelkan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut 2024. Mereka sukses membawa pulang dua medali dari cabang olahraga sepatu roda, yakni 1 medali perak dan 1 medali perunggu.

Medali perak diraih oleh Cory Darya, sementara medali perunggu disabet oleh Najmi Hayati. Kedua atlet tersebut berhasil menjadi juara di nomor Individual Time Trial 100 meter, menunjukkan ketangguhan dan kecepatan mereka di lintasan.

Penyerahan medali secara simbolis dilakukan oleh Ketua Umum Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Sumatera Barat, Roni Pahlawan, kepada para atlet sepatu roda Kota Pariaman di Pantai Pelangi Roller Skate, Pidie Sigi, Aceh, pada Kamis (12/9). Upacara penyerahan medali ini menjadi momen bersejarah bagi para atlet yang telah berjuang keras membawa nama baik Sumatera Barat di tingkat nasional.

Sekretaris Umum Persatuan Sepatu Roda Seluruh Indonesia (Perserosi) Sumbar, Azral Malvinas, yang didampingi Ketua Harian Perserosi Sumbar,

Arfan Rosyda, memberikan apresiasi tinggi kepada para atlet sepatu roda Kota Pariaman. Mereka memuji dedikasi dan kerja keras yang telah dilakukan oleh atlet, pelatih, dan pengurus dalam upaya meraih prestasi.

"Prestasi ini merupakan hasil dari kerja keras dan tekad kuat dari seluruh tim, mulai dari atlet hingga pelatih. Kami berharap pada nomor lain, atlet Kota Pariaman dapat memberikan yang terbaik dan meraih lebih banyak medali untuk Sumatera Barat," ujar Azral.

Diketahui bahwa kontingen Kota Pariaman mengirim tujuh atlet un-

tuk berlaga di PON Aceh-Sumut 2024. Mereka berkompetisi dalam lima cabang olahraga sepatu roda, di antaranya Cory Darya, Dafa Muhammad Alfauzen, Hana Fatmahanul Ulfia Najmi Hayati, dan Salsabila Ghina Fitria. Selain itu, Kota Pariaman juga diwakili oleh atlet dalam cabang olahraga Tarung Derajat atas nama Tesya Tri Permata dan Pentaque oleh Silviani Wulandari.

Dengan prestasi ini, Kota Pariaman semakin mengukuhkan posisinya sebagai salah satu daerah penghasil atlet-atlet berprestasi yang mampu bersaing di ajang nasional. (nia)

